
Sehr geehrte Damen und Herren,
wenn ich abends entlang der Mittbacher Str. gehe (S-Bahn-Staton Riem, Grundschule Riem)
habe ich und andere „Gassigeher“ am Abend mehrere Ratten gesehen.
Es wundert mich nicht, dass es dort Ratten gibt, denn entlang der S-Bahn-Staton und entlang
der S-Bahn-Gleise liegt so viel Müll rum, dass es den Ratten sicher dort gut gefällt und sie
genug Nahrung finden.
Ich selbst räume den Müll im Bereich der Kirche und im Park täglich weg, sonst würde mein
Hund im Müll spazieren gehen. Wenn ich mal 1 Woche im Urlaub bin, ist es teilweise
schon extrem.
Die Einwohner Riem’s und ich hoffen, dass hier etwas unternommen wird, denn Ratten
können auch Krankheiten übertragen. Allein das Auslegen von Ködern denke ich wird
nicht reichen, denn die Ursache ist damit nicht behoben.


